

## ¿Qué impide que el Señor se revele en tu familia?

Dios puso a prueba la disposición de Abraham antes de revelarle su plan de salvación a través de su descendencia. Dios observó la reverencia, la hospitalidad y el fervor en la oración de Abraham.

En Génesis 18: 1-8 Abraham demostró su respeto hacia los extraños. Corrió hacia ellos, luego se inclinó ante ellos y finalmente les pidió un favor. Estos actos hicieron que los forasteros se sintieran muy honrados y aceptaran la hospitalidad de Abraham, que se basaba en el principio de reciprocidad; es decir, Abraham honró al Señor, y el Señor le honró con revelaciones del plan de salvación. Cuando honramos al Señor, él nos honra con nuevas revelaciones de su plan para nuestras vidas. Daniel honró al Señor en Babilonia, y Dios le honró en medio de los babilonios. Asimismo, los mensajes de los tres ángeles nos invitan a temer a Dios y darle honor. Y todas las actividades de la Escuela Sabática deben inspirarnos a dar gloria al Señor.

En Génesis 18: 9-22 y Génesis 22: 12-13, Dios reveló tres secretos a Abraham. . .

1. **Sara, su esposa, daría a luz un hijo en su vejez.** Aunque Sara respondió riendo a esta revelación, Abraham creía que Dios podía cumplir su promesa de que el Mesías naciera a través de ellos. Las revelaciones que Dios nos hace suelen apartarse de nuestras tradiciones, expectativas y capacidades físicas. Cuando honramos al Señor, él nos revela cosas nuevas y profundas. ¿Qué puede impedir que el Señor se revele en tu familia?
2. **La intención de destruir las ciudades de Sodoma y Gomorra.** Como Abraham honra al Señor, él le reveló otro secreto

divino: su intención de destruir esas dos ciudades. Esta fue una revelación difícil de aceptar para Abraham, quien respondió intercediendo por ellas. Dios respondió a sus peticiones en orden descendente, desde cincuenta hasta diez justos en medio de una población de miserables. Al final, el Señor salvó a los justos y destruyó a los malvados. Si honramos al Señor, él nos revelará su misión en nuestras comunidades. Tal revelación puede inspirarnos para ofrecer oraciones centradas y relevantes para nuestras comunidades. Dios honra a quienes le honran.

3. **Un cordero atrapado en unos arbustos.** Esta revelación sucedió después de que Abraham honrara al Señor con su voluntad de ofrecer al hijo prometido, Isaac, como sacrificio. El Mesías nacería de la descendencia de Abraham e Isaac. La muerte de Isaac habría interferido con el plan de salvación. Satanás hizo todo lo posible para perturbar el nacimiento del Mesías. Pero Dios no cambió su plan de salvación para la humanidad perdida. Proporcionó a Abraham un cordero, que simbolizaba al Mesías que moriría para salvar a los pecadores. Cuando honramos al Señor, él nos honra con sus profundos secretos. *«Porque no hará nada Jehová, el Señor, sin revelar su secreto a sus siervos los profetas»* (Amós 3: 7). ¿Cómo estás honrando al Señor en tu familia?

---

*Dr. Samuel Telemaque,*  
director del Departamento de Escuela Sabática,  
División Interamericana.